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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2971 回 2024.2.20 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先日、第 9 グループ会長幹事会が富岡町で行われたのですが、実は 35 年前その近くのパソコン販売店に

勤めており、昔のことを思い出しました。そこで今日は、自分の過去を振り返り、今の会社を立ち上げるま

での経緯を話したいと思います。 

1982 年に工業高校を卒業し、大平町の大手家電工場の技術訓練学校に入社し、その後現場に配属されまし

た。22 才の時初めて購入したパソコンは、当時で周辺機器も入れて 50 万円するほど高価なものでした。当

時はソフトが少なく高価だったため、自分でプログラム言語、BASIC をひたすら勉

強しました。夜間勤務もしながら、日中パソコンの本を探すため市内の本屋を回り、

休み時間はパソコン関連の本を読んで勉強していたので、周りから「二宮金次郎」

みたいだとからかわれました。 

工場製品の販売のため、宇都宮の量販店に出張したこともありました。初めての店頭販売でわからない事

が多く、最初は店の入り口で「いらっしゃいませ」と声をかけることしかできませんでした。その後、お客

からいろいろと話しかけられ、一つ一つ答えていくうちに要領をつかみ、商品が売れるようになりました。 

23 才の時、出張で鹿児島へ行ったのですが、その時修理の基本を学びました。24 才の時には、広島県福

山市へ出張し、販売促進やサービスの基本を覚えました。当時は景気が上昇傾

向にあり、出張すると給料が 2 倍になり手当も付いて、毎月ボーナスをもらっ

ていた記憶があります。今思うと、あれがバブル時代だったのでしょうか？た

だ、もらった給料はすべて地元の飲食店に還元してしまい、残念ながら手元に

はほとんど残っていません。 

 

1990 年のバブルがはじけだした 27才の時、パソコンに関する仕事がしたく

て、富岡町にあるパソコン販売店に転職しました。ここで、商いを一から学び、

売り上げや粗利の事も勉強しました。（当時は、近くのガソリンスタンドで働

いている若い女性が楽しそうに旗を振っていました。）これらの出来事が、今

の自分の、基礎となり、現在につながっていると思います。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



私は、小さい頃からスパイ映画が好きでよく見ていました。もしかしたら、その時映画の中で当

時の最先端の情報機器を目にしていたことが、コンピュータに興味を持ったきっかけかもしれま

せん。 

31 才の時、葛生の自宅で個人事業を開業し、38 才の時、妻の協力により葛生東に事務所を建て、

2015 年 52 才の時も、妻の協力により吉水駅前の新店舗に移転することが出来ました。妻に頼って

ばかりでしたが、ローンが完済するまでは元気に働こうと思っています。 

 

 

 

 

 

 

過去を振り返ると、たくさんの人に助けていただいたおかげでここまでこられたと思います。もちろん、

今でもそうです。こうして、皆様に支えられながら、葛生ロータリークラブの会長をやっております。残り

4 か月となりましたが、どうぞこれからもご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い致します。 

    ※ ローンが完済しても元気に働いていただきたいと思います。 by 嫁 

 

・5 月の国際大会は 2550 地区で参加者 56 名、うち第 9G 14 名。当クラブからは中田会員参加 

・秋の自然を親しむ会は来年度より中止 

小学生はタンポポ作品展、中学生はレクレーション大会実施へ 

・3 月 9日 IM 参加者は 27 名、終了後に反省会実施 

   

  「我が家のかわいいひとり娘」 

福島 秀治 君 

 

1. 3 月プログラムの件  承認されました 

2. 4 月 9 日新明和様工場見学の件   

   12:00 より角半にて例会後、新明和にて工場見学 

3. アシスタント用 PC1 台購入の件   

次年度より週報等制作担当の移行に伴い承認されました 

幹 事 報 告 

会 員 卓 話 

2024 年 2 月 20 日 理事・役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 11 名 0 名 67.6％ 

本日の欠席者 
飯田 飯塚 大橋 工藤 駒形 土屋 中本 長島 馬場（大） 

松原 吉澤(浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/13 9 名 0 名 75.7％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
福島さん、楽しい卓話ありがとうございました。 

ワンコと楽しかった時の思い出は、同じ愛犬家として心温まりうれしくなりました。 

奥山 浩司 君 
福島会員、大切なひとり娘のお話しありがとうございました。 

気持ちをほっこりさせていただき感謝です。 

小曽戸健治 君 

福島先輩、卓話ありがとうございました。今後の更なる活躍を願っています。 

孫のサーッカーチーム「FC SHUJAKU」が、県大会 U-12 でベスト 4 に進出しました。 

23 日に準決勝そして決勝となっています。頂点目指して頑張ってもらいたいです。 

片柳 克敏 君 
福島さん、卓話ありがとうございました。又、先日の麻雀大会では、役満 国士無双 お

みごとでした。お手柔らかにお願いします。 

保科純一郎 君 

今朝の下野新聞に、弊社新工場の記事が載りました。 

来月からようやく量産が始まります。 

がんばって多額の借金を返済したいと思います。 

髙橋 竜馬 君 
福島さん、卓話ありがとうございました。 

我が家にもらぶらどーるが 1 匹います。夏も冬も外で頑張っています!! 

寺内  奨 君 福島会員、温かな卓話ありがとうございました。今後とも、よろしくお願いします。 

石澤 洋幸 君 福島さん、素敵な卓話ありがとうございました。 

田中 幸弘 君 福島先輩、貴重な卓話ありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。 

永井 治寿 君 

松山秀樹選手、ジェネシス招待 優勝おめでとうございます。 

最終日 62 9 アンダー (ラスト 20ホールで 11 アンダー)は、すばらしかったです。 

感動をありがとう。マスターズも期待できます。 

福島さん、卓話をありがとうございます。 

合 計 19,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 


